

Laternenumzug 2025

Viele Familien der Gemeinde trafen sich zum Laternenfest bei der protestantischen Kita Mäuseburg und folgten Sankt Martin und seinem Pferd, der von Sarah Klein mit ihrem Pferd dargestellt wurde. Ein großes Dankeschön an die beiden.

Bevor aber der Zug losging, konnte sich jedes Kind eine Brezel bei Bernd Wetz, Hans Herzog oder unserer Bürgermeisterin Kristina Zick abholen.

Auch hier ein herzliches Dankeschön für die leckeren Brezeln.

Nach dem Laternenumzug zogen alle zum Martinsfeuer, dass vor der protestantischen Kirche aufgebaut war.

Dort wurde gemeinsam gesungen und die Martinsgeschichte angeschaut, die an der Gemeindehauswand bildlich dargestellt wurde.

Nach dem Singen gab es in familienfreundlicher Atmosphäre köstliche Grillwürstchen, vegetarische Würstchen, Glühwein und Kinderpunsch im Kitahof.

Wir sehen auf einen Laternenumzug zurück, der nicht nur mit leuchtenden Laternen, sondern auch mit vielen leuchtenden Kinderaugen zu Ende ging.

Vielen Dank an alle Helfenden

Ihr Mäuseburgteam

